
Ce symbole indique qu’en fin de vie, le produit doit être collecté séparément des autres déchets et remis à un centre de collecte agréé dans le respect des normes et dispositions légales en vigueur 
dans les pays de l’UE,pour prévenir les effets indésirables sur l’environnement et lasanté des personnes. L’élimination abusive du produit est passible des sanctions prévues par la loi. Il est recommandé 
de s’assurer que dans le pays où le produit est utilisé, ce dernier est soumis aux réglementations WEEE/DEEE.
TThis symbol indicates that in order to prevent any negative effects on the environment and on people, this product should be disposed of separately from other household waste, by taking it to 
authorised collection centres, in accordance with the EU countries local waste disposal legislations. Disposing of the product without following local regulations may be punished by law. 
It is recommended that you check that in your country this product is subject to WEEE legislations.


